

Preuve et attestation de développement professionnel

Congrès de l'ATEQ 2022



Description:

L'Association Théâtre Éducation du Québec (L'ATEQ) est une association sans but lucratif dont les principaux objectifs sont d'offrir aux enseignants en art dramatique de la province des ateliers de perfectionnement et de ressourcement, de créer des liens et de permettre les échanges enrichissants. Le congrès 2022 se déroulant en virtuel, les participants pourront aussi visionner le contenu en différé. Compte tenu de cette formule, l'ATEQ reconnaît un total de 24 heures en développement professionnel pour la participation à son congrès.

:

Badge attribué à : Camille Leblanc

<https://www.cadre21.org/membres/leblanccam-cssdc-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-01-29 17:52:18

Congrès de l'ATEQ 2022

Combien de temps avez-vous consacré au congrès ?

L'équivalent de trois journées d'ateliers (direct ou différé) (15h)

1 - À quel titre avez-vous participé au congrès ?

Participant(e)

2 - Quel est votre événement (atelier, conférence, etc.) coup de cœur de l'événement ?

l'atelier Investir une œuvre artistique par l'éducation esthétique. Très bien structuré et intéressant !

3 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement ?

- De nouvelles façons de faire des appréciations avec mes élèves
- Une SAE de jeu clownesque et de blacklight
- Les jeux d'écriture de Simon Boulerice
- Les recherches innovantes (j'ai bien hâte de les lire !)